



**REIMS BA**

**CONCESIONARIO OFICIAL**

- 0 KM - USADOS SELECCIONADOS
- FINANCIACIÓN EXCLUSIVA
- TOMAMOS TU USADO
- ENTREGA INMEDIATA

02317-520008  
Avenida 1265  
9 de Julio, Bs. As.

# Tiempo

Noticias e Imágenes

"Si los pueblos no se ilustran, si no se vulgarizan sus derechos, si cada hombre no conoce lo que puede, lo que vale y lo que debe, nuevas ilusiones sucederán a las antiguas y después de vacilar ante mil incertidumbres, será tal vez nuestra suerte cambiar de tiranos sin destruir la tiranía". Mariano Moreno.



**REIMS BA**

**CONCESIONARIO OFICIAL**

- 0 KM - USADOS SELECCIONADOS
- FINANCIACIÓN EXCLUSIVA
- TOMAMOS TU USADO
- ENTREGA INMEDIATA

02317-520008  
Avenida 1265  
9 de Julio, Bs. As.

Diario de la Mañana - 9 de Julio - SEMANA DEL 7 AL 12 DE JULIO DE 2025 (II) - Año XXIX - N° 8905 - Precio del ejemplar: \$ 1000.- Recargo Interior del Distrito: \$ 20.- Edición 16 páginas



## Su-carpintería

ABERTURAS DE MADERA-ALUMINIO-PVC -CHAPA

2317-448601

Vedia 658- Teléfonos: 611372 - 426372 - rigosusana@hotmail.com

OCURRIÓ EN LA MADRUGA DEL MARTES, EN CIUDAD NUEVA

### Un voraz incendio dañó totalmente la casa de una familia

Inf. en Pág. 2



### El TC200 y el Top Race correrán en nuestra ciudad

Las importantes categorías llegarán junto la Fórmula Nacional, el próximo 19 y 20 de julio.

Inf. en Pág. 8



ENCUENTRO CON AUTORIDADES DE DESARROLLO AGRARIO Y PRODUCTORES

### Se concesionarán trabajos complementarios en la zona de El Chajá

Inf. en Pág. 4

JUAN CARLOS MORENO

### Deportivo San Agustín homenajeó a uno de sus fundadores

Inf. en Pág. 8

EN EL CENTRO SAN CAYETANO

### Nuevos talleres gratuitos de Universidad Popular

Inf. en Pág. 6

**EXTRA**

SUPLEMENTO NACIONALES E INTERNACIONALES



## OCURRIÓ EN LA MADRUGA DEL MARTES, EN CIUDAD NUEVA

# Un voraz incendio dañó totalmente la casa de una familia

En la madrugada del martes, siendo las 02:00 hs., un incendio de grandes proporciones, se registró en calle Sáenz Peña al 900, y motivó el urgente llamado a los Bomberos Voluntarios de nuestra ciudad.

Por causas que se tratan de establecer, aunque podría tratarse de un cortocircuito, un foco ígneo que rápidamente ganó importantes proporciones se originó en el living de la vivienda, en la que residía un matrimonio

joven, con sus tres hijos y la madre del progenitor. Los daños fueron totales en la habitación en la que se originó el fuego, como así también el cerramiento de otra habitación y el baño, en tanto que el resto de la vivienda se vio también afectada totalmente por el humo y el hollín, no obstante que todos los ocupantes de la vivienda resultaron ilesos y pudieron salir por sus propios medios de la misma.

Inmediatamente, en tanto, y de acuerdo a lo que se pudo saberse, desde el municipio se asistió a la familia a través del área de Desarrollo Comunitario, en tanto que familiares y amigos de los propietarios han comenzado a desarrollar campañas solidarias en su ayuda, colectando todo tipo de elementos.

COMUNICADO: ASISTENCIA MUNICIPAL  
Siendo las 02:50 del día miércoles 9, la secretaria

de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Nueve de Julio fue convocada por intermedio de la guardia del Servicio Local de Promoción y Protección de los Derechos, Policía y Bomberos Voluntarios por un siniestro ocurrido en una propiedad ubicada en calle Sáenz Peña al 900

de nuestra ciudad. Inmediatamente se puso a resguardo a la familia afectada; en tanto que posteriormente, en horas de la mañana, un equipo municipal volvió a acercarse a la vivienda, donde se evaluaron los daños; a la vez que se suministraron rápidamente todos los ele-

mentos y medicamentos de primera necesidad para los miembros de la familia. Asimismo, se le acercaron los materiales para comenzar con la limpieza y refacción de la propiedad y la instalación eléctrica de la misma.



## "ALEJADO DE LOS EXTREMOS"

### La UCR bonaerense llamo a constituir un nuevo frente político



A través de su Convención de Contingencia, la Unión Cívica Radical de la Provincia de Buenos Aires resolvió avanzar en la conformación de un nuevo frente político "que exprese una alternativa alejada de los extremos que hoy gobiernan tanto la Provincia como la Nación. En la sesión se formalizó esta decisión estratégica y se mandató la elaboración de los reglamentos correspondientes, así como la convocatoria a partidos y espacios políticos afines a la identidad y los valores históricos de la UCR para su integración. El radicalismo bonaerense planteó la necesidad de ocupar un rol central en la construcción de esta alternativa, en función de su historia, su territorialidad y su compromiso con una salida demo-

crática y progresista, "DE esta forma, el radicalismo bonaerense ratifica su vocación de construir una propuesta amplia y democrática, que convoque a otros sectores con quienes comparte la necesidad de superar la polarización y ofrecer una salida institucional, republicana y progresista para la Provincia", expresaron sus referentes.

Para la conformación de dicho frente la UCR estará representada por el presidente del Comité de Contingencia Miguel Fernández y el presidente de la Convención de Contingencia Pablo Domenichini. También lo integrarán Miguel Basse miembro del Comité de Contingencia y Diego Garciarena integrante de la Convención de Contingencia.

### El Coro Polifónico celebra sus 74 años con un gran concierto

El sábado 12 de julio, a las 21 hs., el Coro Polifónico Ciudad de Nueve de Julio, celebrará su 74º aniversario con un gran concierto en el Salón Blanco Municipal. La agrupación tiene actividad ininterrumpida desde el año 1951, representando a la ciudad en todo el país con su lema "hoy cantamos nosotros, para que mañana lo hagan todos los pueblos de la Patria". En la celebración, además de presen-

tarse el Coro anfitrión, bajo la dirección de Pablo Giangrante, actuarán el Coro Polifónico Municipal de la ciudad de Arrecifes, dirigido por María Auil, y el Coro Musicorum de la facultad de Ingeniería del Ejército.

La actividad es con entrada gratuita hasta completar la capacidad de la sala. El ingreso a la misma será media hora antes del comienzo del concierto.

**MORATORIA MUNICIPAL 2025**

PARA TODAS TUS  
**TASAS Y GRAVÁMENES MUNICIPALES**

**DESCUENTOS DE HASTA EL 50% DE LOS INTERESES**

**FECHA LÍMITE DE ADHESIÓN: 3 DE AGOSTO DE 2025**

POR CONSULTAS, COMUNICARSE AL WHATSAPP 2317-621234

Nueve de Julio  
MUNICIPALIDAD

# Territory

**NUEVA FINANCIACIÓN + BENEFICIOS**



Anticipo de

**\$12.522.000**

O TU USADO

y cuotas desde

**\$453.317**

Cuotas fijas x 6 meses

**Forcam**

tu camino a Ford

Sucursal 9 de julio - Ruta 5 Km 262,5



Contactanos

**2317 445011**

# Día de la Independencia: se celebró el tradicional Te Deum



En el marco del Te Deum por el aniversario de la Independencia, celebrado en la tarde del miércoles 9 de julio en la Iglesia Catedral Santo Domingo de Guzmán, el obispo diocesano Ariel Torrado Mosconi ofreció su homilía ante la intendente de Nueve de Julio, María José Gentile; funcionarios de su gabinete, y el presidente del Concejo Deliberante, Sebastián

Malis.

## PRINCIPALES CONCEPTOS DE LA HOMILIA DEL OBISPO ARIEL TORRADO MOSCONI

La escritura sagrada, al expresar la acción y llamada de Dios como promesa y responsabilidad, nos exhorta y convoca a mirar el futuro sin encerrarnos -¡y enroscarnos!- en la nostalgia del pasado que tal vez no fue tan así y en la asfixia de un presente sin puerta ni ventana a un porvenir de esperanza.

Digámoslo claramente y sin eufemismos. Dos riesgos -más aún, dos verdaderos peligros- acechan la convivencia y la paz tanto a nivel global como nacional: el individualismo que desprecia el bien común y la exacerbación de la violencia siempre generadora de destrucción y muerte.

El rostro actual del egoísmo en nuestras sociedades occidentales es, claramente, el individualismo. Las frases "Yo hago mi vida" y "no es mi problema" que oímos a diario o también proferimos, expresan esa ansia de satisfacción y confort personal, y, al mismo tiempo, de prescindencia e indiferencia hacia los demás, que no nos conduce a nada y solamente acarrea aislamiento y división, soledad e insolidaridad, imposibilitando y destruyendo cualquier forma de coexistencia social. ¡Por este camino las personas se quedan solas y las sociedades se rompen! No podemos ceder, otra vez, a relatos populistas

engañosos que exacerban a grandes sectores de la sociedad, prometiendo un paraíso terrenal que nunca llega, sino que provoca exactamente lo contrario a lo prometido. Reconocer que "vivimos para convivir", siendo parte integrante de comunidades, grupos, sociedades cuyo objetivo y meta es siempre el bien común, es el paso primero para errar y tomar por la ancha autopista del enfrentamiento y la destrucción. El diálogo paciente, los acuerdos sensatos, el trabajo responsable y mancomunado construyen y edifican siempre. La justicia, la amistad y la paz social son, deben ser, serán un bien para toda comunidad. No son un "pecado". El pecado está en la indiferencia, la injusticia y la corrupción. ¡No dejemos nunca de cultivar el hermoso y recto arte de la convivencia! El trabajo, la compasión y la preocupación por los más débiles son los genuinos indicadores y síntomas de una sociedad madura, fuerte y cohesionada. Tengámoslo claro.

Pidamos la ayuda divina, entonces, para ser nosotros también, cada uno en su espacio, sabiéndonos parte de una comunidad, de una sociedad, de un mundo que solamente se edifica mediante la verdad y el diálogo, mancomunada y no aisladamente, desde la integración y no desde el conflicto, mirando esperanzadamente el futuro para ponernos "codo a codo" y "manos a la obra". Así sea con la ayuda de Dios.

### MUNICIPALIDAD DE 9 DE JULIO Comunicado

En la web oficial del municipio – Estado de Situación Económica Financiera – 1er. trimestre  
La Municipalidad de Nueve de Julio informa que se encuentra disponible en su página web ([www.9dejulio.gov.ar](http://www.9dejulio.gov.ar)) el Estado de Situación Económica Financiera correspondiente al 1er. trimestre del año 2025.

**Cuidadora Domiciliaria**  
También cuidados en centros hospitalarios

- Limpieza
- Con referencias
- Disponibilidad horaria

Mirian  
2317-408726

Producimos alimentos que superan el control de calidad más estricto de todos: el nuestro.

**Cereales 9 de Julio S.A.**

Con la tecnología logramos los mejores productos balanceados de nutrición animal, que llevamos a toda la provincia de Buenos Aires con nuestra propia flota de camiones. Trabajamos junto al productor agropecuario brindando un servicio de excelencia desde 1890. Elegimos invertir y crecer, por eso también crece tu negocio.

**9deJulio**  
Nutrición y bienestar

Acc. Alte. Brown 203 - 9 de Julio - cp 6500 - Buenos Aires / Tel: 02317-430299  
0800-666-4210 - ventas@cereales9dejulio.com.ar - www.cereales9dejulio.com.ar

**"PERSPECTIVAS" EN IMÁGENES**

Conduce: Héctor Rodolfo Tinetti  
Cámaras: Micaela María Petetta

Sábados: 12.30 horas  
Jueves: 15 horas  
Frecuencia 7 de Cablevisión 9 de Julio

**ENTREVISTAS, HISTORIAS, PROTAGONISTAS.**  
**DISTINGUIR A LOS QUE HACEN EL BIEN Y A LOS QUE PRODUCEN Y TRABAJAN.**  
**TE INVITAMOS A VERLO.**

PUBLICACION PEDIDA

# Ganancia en expectativa

La intención de la presente columna no es realizar un análisis técnico-jurídico del fallo que condenó a la ex-presidenta y vicepresidenta, Cristina Fernández a seis años de prisión. El expediente en cuestión fue tratado por varias instancias institucionales: el tribunal técnico TOF 3, la sala de casación penal y, finalmente, por la Corte Suprema, el órgano de mayor jerarquía en materia de justicia.

Tampoco es objetivo de esta reflexión emitir una valoración política o partidaria, ya que es poco probable encontrar un punto de concordia en torno al tema.

Como se ha podido observar, hay quienes están de acuerdo con el fallo, quienes lo rechazan, quienes creen que se hizo justicia y otros que sostienen que se trata de una persecución prescriptiva. Las interpretaciones son múltiples, muchas veces contradictorias, algunas fundamentadas, otras disparatadas, según el interés, posicionamiento ideológico, simpatía o antipatía del emisor.

Todos tenemos derecho a expresarnos y opinar. En mi caso, me gustaría referirme a dos puntos que, aunque no se desprenden directamente del fallo, sí lo hacen de manera indirecta y son sumamente relevantes.

## 1. El deber de rendir cuentas

Nuestra experiencia como ciudadanos nos permite, con un simple ejercicio de memoria, confirmar que muy pocas veces quienes fueron elegidos para conducir los destinos del Estado han rendido cuentas de su actuación.

El 23 de junio del corriente, el periódico Infobae publicó que “en las últimas tres décadas, sólo el 12% de las causas por corrupción llegó a juicio oral”, según una base de datos elaborada por la Asociación Civil por la Igualdad y la Justicia con información de la Corte Suprema.

La importancia del fallo en este sentido es fundamental. Si bien las decisiones políticas no son judiciales, el deber de rendir cuentas debe ser un principio rector de toda acción pública. El electorado evalúa a los funcionarios mediante el voto, pero lo hace con información muchas veces incompleta o distorsionada.

Esta inédita decisión judicial permite inferir que el sistema de justicia comienza a cumplir su función no solo frente a delitos cometidos por ciudadanos comunes, sino también por aquellos que ejercen el poder. El principio de igualdad ante la ley cobra aquí una fuerza ejemplificadora.

## 2. La política como negocio

Todos conocemos —o al menos hemos escuchado hablar— de casos de personas que pasaron de vivir con lo justo a tener una vida próspera gracias a su participación en la política. En el imaginario colectivo, es común la percepción de que muchos ingresan a la política no por vocación de servicio, sino con el objetivo de enriquecerse.

Con frecuencia, quienes acceden a cargos públicos no se destacan precisamente por su desempeño previo en la actividad privada. Muchos no han tenido éxito —o directamente han fracasado— en el plano comercial, ocupacional o profesional. Algunos ni siquiera tienen una trayectoria verificable. Esta situación convierte a la política en un refugio económico, una “salvación personal”, muchas veces extensiva a familiares, amigos o parejas.

La frase “roba pero hace” se repite como si fuera un mérito, reflejo de una resignación social peligrosa. Esta lógica distorsiona el sentido básico de la función pública.

Contexto social y político

En lo que va del año, en elecciones celebradas en Chaco, Salta, Jujuy, San Luis, CABA y Misiones, el ausentismo fue el denominador común. Este dato es alarmante. El desinterés creciente por participar refleja una profunda disociación entre la dirigencia y la ciudadanía.

Los cuestionamientos tienen fundamento: ineficiencia, corrupción, falta de transparencia, degradación institucional y pérdida de credibilidad en la palabra política. Todo esto es consecuencia directa de malos resultados de gestión, tanto pasados como presentes.

En ese marco de apatía y descreimiento se dicta este fallo histórico que marca un antes y un después, no por la persona en sí, sino por el acto mismo de rendir cuentas ante la Justicia.

## Conclusión: Una ganancia en expectativa

Más allá del nombre de la persona condenada, es significativo que un alto exfuncionario haya tenido que comparecer ante la Justicia y recibir una condena por su mal desempeño. Este acto, más allá de sus implicancias jurídicas, sienta un precedente político y cultural: nadie está por encima de la ley.

Es deseable que la política se profesionalice y que los cargos públicos sean ocupados por personas íntegras, capacitadas y con verdadera vocación de servicio. Muchos ciudadanos honestos y capaces no participan hoy en política por rechazo a prácticas que se han vuelto habituales y tóxicas.

El fallo, en este contexto, deja una ganancia en expectativa: la esperanza de que el deber de rendir cuentas se transforme en norma, que la política recupere su esencia de servicio, y que la ciudadanía vuelva a confiar en las instituciones.

Dr Martín Luis Viera - DNI 20.522.248

# Recomendaciones para la compra y consumo seguro de alimentos

La dirección de Bromatología, dependiente de la secretaría de Salud de la Municipalidad de Nueve de Julio, realiza importantes recomendaciones a los vecinos para la compra y consumo seguro de alimentos.

Se recuerda en este sentido que los productos alimenticios sin rótulos o adquiridos en lugares que no están habilitados, pueden ser peligrosos para tu salud.

Por ello, se deben exigir rótulos con información de quien lo elabora, la fecha de vencimiento, los ingredientes y el QR, RNE o RECBA correspondiente.



## ¿POR QUÉ ES IMPORTANTE EL CÓDIGO QR?

El código QR es una herramienta que nos permite verificar si un elaborador artesanal está habilitado para comercializar sus productos. Según la Ordenanza 5995/18 y su modificación, la Ordenanza 7392/25, todos los elaboradores artesanales deben tener este código QR vigente para vender sus productos.

## ¿QUÉ DEBO HACER?

Al realizar compras de alimentos, asegúrense de verificar que tengan el código QR vigente y/o que el comercio cuente con habilitación municipal. Importancia de consumir en lugares

habilitados: adquirir alimentos en lugares habilitados es importante porque garantiza la seguridad alimentaria: esos comercios cumplen con las normas de higiene y seguridad, son auditados irregularmente, lo que reduce el riesgo de enfermedades transmitidas por alimentos.

## VENTA AMBULANTE

Queremos recordarles que la venta ambulante está prohibida en nuestro municipio, agradecemos su colaboración en este sentido y les pedimos que sigan estas recomendaciones para garantizar la seguridad alimentaria en el distrito.

Señor Vecino, Asociado de la CEyS

## ANTES DE REALIZAR UNA EXCAVACIÓN LE PEDIMOS QUE MIRE HACIA ABAJO.

### PLAN DE PREVENCIÓN DE DAÑOS

NO	SI
<p>No inicie excavaciones en la vía la ubicación de las redes y ramales de gas natural.</p> <p>No realice sondeos con máquinas.</p>	<p>Soliciten los planos de las redes y ramales de gas natural antes de iniciar excavaciones.</p> <p>Utilice palas y picos para el sondeo.</p>
<p>No tensione la cañería para dar lugar a otra instalación.</p>	<p>Respete las distancias de aproximación a los caños delimitada por una faja de advertencia que dice GAS.</p>
<p>No tape roturas de cañerías con revestimiento dañado, piedras o escombros.</p>	<p>Infórmenos inmediatamente en caso de revestimiento dañado, rotura de cañería o escape de gas natural, llamándonos al teléfono 521600</p>

Si va a realizar trabajos en la vía pública, llámenos para solicitar los planos de la red de GAS NATURAL. De esta manera evitaremos daños sobre las cañerías, tales como escapes y explosiones que podrían ocasionar un siniestro.

**SU SEGURIDAD ES NUESTRA PREOCUPACIÓN.**





**COOPERATIVA AGRICOLA GANADERA DE DUDIGNAC LTDA.**  
 "NUESTRA TIERRA ES NUESTRO ORGULLO"  
**PROMOCIÓN:** Paquetes siembra maíz y soja pre campaña. **Consultanos!!**  
 C. Central: Av. Belgrano 20, Dudignac. (02317) 492002/25. [semillas@dudicoop.com.ar](mailto:semillas@dudicoop.com.ar)

**ENCUENTRO CON AUTORIDADES DE DESARROLLO AGRARIO Y PRODUCTORES**

**Se concesionarán trabajos complementarios en la zona de El Chajá**



El pasado viernes, el titular de la cartera de Obras y Servicios Públicos, Juan Pablo Boufflet, compartió una importante reunión con funcionarios del Ministerio de Desarrollo Agrario y Vialidad Provincial, a fin de definir aspectos de concesionar a una empresa contratista los trabajos complementarios en caminos de la zona de Paraje El Chajá (caminos T-68 y T-64). Del encuentro participaron también productores de la zona, quienes recorrieron la zona afectada y relevaron los trabajos que a ejecutar por parte de la contratista.

**"DESCUBRIENDO LA HISTORIA A TRAVES DE LA OBRA DE OSVALDO BAYER"**  
**Solicitan que se declare de interés legislativo la charla**

El Bloque de Concejales de Unión por La Patria, mediante un Proyecto de Resolución,

solicita que se declare de Interés Legislativo Municipal a la charla "Descubriendo la Historia

a través de la obra de Osvaldo Bayer". Esteban Bayer, es historiador, periodista y

traductor literario. Su padre Osvaldo Jorge Bayer, fue un reconocido historiador, escritor, periodista, intelectual, profesor, sindicalista y militante anarquista argentino. Su trayectoria refleja la necesidad en los tiempos que corren, de la defensa de la libertad de expresión, siempre dentro del marco del respeto a los valores democráticos y los derechos humanos. La charla que brindará, Esteban Bayer, "Descubriendo la Historia a través de la obra de Osvaldo Bayer", se llevará a cabo este viernes 11 de Julio del corriente año en la E.E.S N°8 de la ciudad de 9 de Julio, a las 9 horas.

Bloque de Concejales de Unión por la Patria.

**EDICTO**

El Tribunal de trabajo N° 3 - Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, a cargo del Dr. RAZZARI Mario Miguel, en el marco de los autos caratulados "BOUFFLET PATRICIA ALEJANDRA C/ BRACO MARÍA ALEJANDRA S/ DESPIDO - N° de Expediente: 19046" cita y emplaza a BRACO MARÍA ALEJANDRA, DNI 23.486.201, para que comparezca a estar a derecho y conteste demanda dentro del término de diez días, bajo apercibimiento de tener aquella por no contestada si no lo hiciere y declararlo/s rebelde/s de ser petitionado. Publíquese Edictos por dos días en el Boletín Judicial y en el diario "Tiempo, Noticias e Imágenes" de la ciudad de 9 de Julio (arts. 145, 146, 147 y 341 CPC). Se hace constar que el actor goza del beneficio de litigar sin gastos (art. 20 LCT).

Se transcriben a continuación las resoluciones que ordenan el presente: "Bragado, 15 de Febrero de 2024... De la demanda interpuesta traslado a MARÍA ALEJANDRA BRACO al domicilio denunciado, a quién se cita y emplaza para que comparezca a estar a derecho y la conteste dentro del término de diez días, bajo apercibimiento de tener aquella por no contestada si no lo hiciere y declararlo/s rebelde/s de ser petitionado (art. 28 ley 11.653). Respecto de la documentación acompañada, proceda/n el/los demandado/s, dentro del mismo término, conforme lo dispuesto por el art. 29 "in fine" de la ley 11.653, bajo apercibimiento de dársele por reconocida y/o recibida según corresponda... Hágase saber a la accionada a que, al contestar demanda, deberá denunciar en autos el lugar de asiento de la documentación laboral/contable, días y horarios en los que podrá consultarse y teléfono de contacto. En caso de silencio, se entenderá que los libros contables se encuentran en el domicilio fijado en los arts. 73 y 152 CCyCN, según el caso... Hágase saber a la demandada que la totalidad de las copias de demanda y documentación acompañada con la misma se encuentran debidamente digitalizadas y en Estado "Público" pudiendo acceder a dichas constancias a través de la Mesa de Entradas Virtual de la S.C.B.A. (<https://mev.scba.gov.ar>). Fdo. BRUNO AMANDA SILVINA BRUNO". "Bragado, 09 de Junio de 2025. A la presentación de fecha 03/06/25, como se pide, procédase a notificar el traslado de Demanda de fecha 15/02/24 a la demandada BRACO MARÍA ALEJANDRA, DNI 23.486.201, por Edictos publicados por dos días en el Boletín Judicial y Diario de mayor tirada de la ciudad de 9 de Julio (arts. 145, 146, 147 y 341 CPC). Hágase constar en los mismos que el actor goza del beneficio de litigar sin gastos (art. 20 LCT). Fdo. RAZZARI Mario Miguel - JUEZ". "Bragado, 13 de Junio de 2025. A la presentación recibida con fecha 11/06/25, a lo petitionado, autorízase a publicar los Edictos ordenados en el diario "Tiempo, Noticias e Imágenes" de la ciudad de Nueve de Julio, inscripto a tal fin en la SCBA. Fdo. RAZZARI Mario Miguel - JUEZ"



**SERVICIO TECNICO DE CELULARES**

- ✓ Reparaciones
- ✓ Accesorios
- ✓ GPS



- ✓ Pen Drives
- ✓ Memorias

**y todo para tu celular...**

**Av. Mitre 1184 Tel 523900**

**Cel. 02317- 555522 (6500)9 de Julio (BA)**





**WA: 2317-408004**  
**TEL. 2317-524444/612444**  
**ROBBIO 1365 - 6500 - 9 DE JULIO**  
**logyservruta5@gmail.com**

## UNICO DEPOSITO EN CABA BERON DE ASTRADA 1920

**LUNES A VIERNES**  
**HORARIO CORRIDO**  
**DE 8 A 16 HS**  
**TEL. 011-2714-2373**

EN EL CENTRO DE DESARROLLO SOCIO PRODUCTIVO SAN CAYETANO

## Nuevos talleres gratuitos de Universidad Popular



La Universidad Popular, dependiente de la dirección de Educación de la Municipalidad de Nueve de Julio, informa que se encuentra abierta desde hoy, y hasta el día 31 del corriente mes, la inscripción para los

nuevos talleres gratuitos que se dictarán en la sede Centro de Desarrollo Socio Productivo San Cayetano. Los interesados, deberán inscribirse de manera presencial, de lunes a viernes, y de 8:00 a 13:00

hs., en la sede del Centro, de calles Libertad y Salta.

**TALLERES Y HORARIOS**  
 - Diseño de Canteros para atraer aves y mariposas

Iniciará el jueves 7/8, de 10:00 a 11:30 hs.

¿Te gustaría transformar tu jardín en un refugio natural lleno de colores y sonidos?

En este curso, aprenderás a diseñar y plantar canteros que fomenten la biodiversidad, y a crear un ambiente perfecto para aves y mariposas  
 Docente: Linda Pérez.

- Herramientas administrativas, impositivas y laborales

Iniciará el lunes 4/8, de 19:30 a 21:00 hs

Documentación respaldatoria- Régimen simplificado para pequeños contribuyentes- Monotributo (ARCA) - Impuesto a los Ingresos Brutos

(ARBA), Régimen General IVA - Conciliación Bancaria - Ley de Contrato de Trabajo - Convenio Empleados de Comercio-Liquidaciones.

Docente: Melina Chela

- Educación financiera Inversiones en la bolsa de valores

Iniciará el miércoles 6/8, de 19:30 a 21:00 hs.

Introducción al mundo de las inversiones. ¿Qué es invertir? Mercado Bursátil. Sistema Financiero Argentino. Bonos. CE-

DEARS - FCI y ETFs. Herramientas y estrategias básicas. Gestión, fiscalidad y psicología - Aspectos legales y fiscales en Argentina  
 Docente: Gabriela Sarobe.

- Fotografía para emprendedores y pymes

Iniciará el martes 5/8, de 14 :00 a 16 :00 hs.

Fotografía como medio de comunicación para emprendedores y pymes.  
 Docente: Bauty Torres.

## Bomberos

**URGENCIAS: 100**

**EMERGENCIAS: 612642**

**ADMINISTRACION: 611200**



### Sistema de Salud Mental 9 de Julio SA

- Hospital de día
- Psiquiatría- Psicología

**PSIQUIATRIA**  
 DR. DE LA SERNA EZEQUIEL M.P.452.715  
 DRA. RODRIGUEZ AGOSTINELLI SOFIA M.P. 71.501

**PSICOLOGIA**  
 LIC. PELATTI ADRIANA M.P. 5342  
 LIC. GATTI SOFIA M.P.5351  
 LIC. SANTAROSSA ALFONSINA M.P.5215  
 LIC. TOLEDO CAROLINA M.P.5224

\* HOSPITAL DE DIA: ATENCION GRATUITA AFILIADOS DE IOMA Y PAMI  
 \*PSIQUIATRIA Y PSICOLOGIA: ATENCION GRATUITA AFILIADOS DE PAMI

CORRIENTES 753 - TEL. 427475





**Delivery puerta a puerta**  
 ✓hogares ✓comercios ✓empresas

# Deportivo San Agustín homenajeó a uno de sus fundadores, Juan Carlos Moreno



El Club Deportivo San Agustín transita en este año sus 61 años de vida institucional y deportiva; y en este marco, el pasado

fin de semana fue reconocido Juan Carlos Moreno, quien siendo docente del Colegio del mismo nombre, dio el puntapié

inicial para conformar la entidad futbolística. La Comisión Directiva del Club, encabezada por su presidente, Luis Testa, a

quien acompañaron ex jugadores y ex alumnos de Juan Carlos Moreno, compartieron de esta manera un grato momento. Luis Testa agradeció la iniciativa de ex jugadores de homenajear a Juan Carlos Moreno e entregó una camiseta al homenajeado, cuyo nombre le fue impuesto al vestuario local.

Posteriormente, Juan Carlos Moreno, tras saludar a una de las categorías estaba por ingresar a jugar su partido de fútbol, y a dejarles su mensaje, en el que agradeció "jugar con esta camiseta que tiene tanta historia". Además de Luis Testa, fue el ex arquero de San Agustín, Julio Barcia quien recordó a Moreno

que "61 años pasaron de esa semilla que sembrada en aquel momento. Esto que se ve acá, me emociona, y haberte conocido, fue un disfrutar la vida". Moreno comentó que la idea del Club era la de

unir a la familia. "yo veía que llegaba el sábado y los alumnos se iban para distintos clubes, y buscando que esa amistad que comienza con la escuela se continuara en un Club, fue lo que dio origen a esta institución".

## El TC200 y el Top Race correrán en nuestra ciudad

Las importantes categorías llegarán junto la Fórmula Nacional, en un fin de semana a puro ruido motor en nuestro autódromo, el próximo 19 y 20 de julio.



Ante la sorpresiva y polémica cancelación del evento previsto en el Autódromo Oscar Cabalén de Córdoba —por decisión unilateral de su Comisión Directiva—, la organización del campeonato reaccionó rápidamente y confirmó una sede histórica que siempre abrió sus puertas

con fervor: el Autódromo Ciudad de 9 de Julio Guillermo "Yoyo" Maldonado será el nuevo escenario de la 5ª fecha del TC2000 y la 6ª fecha del Top Race. 9 de Julio vuelve a ser protagonista, recuperando una fecha nacional con tres categorías de altísimo nivel, en un circuito

con historia, tradición y un público que siempre acompaña con pasión. La decisión llega tras una fuerte controversia institucional en Córdoba, donde se denunció una exclusión arbitraria de las categorías fiscalizadas por el ACA/CDA/FIA y una posible privatización encubierta del Cabalén. Ante esta situación, los organizadores destacaron el respaldo del Automóvil Club Argentino y especialmente el compromiso del Autódromo de 9 de Julio, que respon-

de con responsabilidad y entusiasmo a la necesidad del espectáculo. Con entrada general accesible y un fin de semana completo de actividad en pista, el TC2000, el Top Race y la Fórmula Nacional prometen brindar un espectáculo inolvidable, recuperando la mística de un autódromo que supo ver pasar a los grandes del automovilismo argentino. Una cita impostergable para los fanáticos de la velocidad.

### PROFESIONALES

#### Dr. Víctor Armesto

Médico especialista jerarquizado en Cirugía Plástica  
M.N. 94842 - M.P. 110754

[www.doctorarmesto.com](http://www.doctorarmesto.com)

- Aumento, reducción y levantamiento de mamas
- Lipoescultura, dermolipectomía
- Rejuvenecimiento facial (rellenos, toxinas, hilos tensores)
- Tratamiento de várices y celulitis

**Atiende: Sábado 12 de Julio 2025**  
San Martín 966 - Tel. 2317-433508



#### ESTUDIO JURIDICO ARIBE & ONEL

**Dr. Andrés Aribe** Cel: 2317-417028  
**Dr. Sebastián Onel** Cel: 2317-488179

Sgo. del Estero N° 1488 - 9 de Julio

### CONSULTORIOS

#### MATER DIVINI

Acc. Pte. Perón 710  
(Primera Junta y Cavallari)  
Tel. 611617

Email: [consultoriomaterdivini@gmail.com](mailto:consultoriomaterdivini@gmail.com)

- Dr. Alejo Caprioli - Médico Oftalmólogo MP 71416
- Dr. Jorge Tinetti - Médico Cardiólogo MP 14703
- Dra. Maria Soledad Tinetti - Médica Nutricionista MP 71227
- Dra. Marianela Dalcin - Médica Oftalmóloga MP 335223
- Dr. Carlos Carril Médico - Traumatólogo MP 44876
- Dra. Alicia White Médica - Traumatóloga MP 34867
- Lic. Carina Meli - Fonoaudióloga MP 351
- Lic. Maria Julia Tinetti - Psicopedagoga MP 588
- Dra. Paula Chioconi - Médica Clínica MP 229192
- Dra. Lucía Pirotta - Médica Clínica MP 115755

**Horario: Lunes a Viernes**  
**de 8:00 a 13:00 y de 14:30 a 17:30 hs.**

### Leclercq Alina E.

TECNICO SUPERIOR  
ACOMPAÑANTE  
TERAPEUTICO  
M.P. 229277

Niños, adolescentes, adultos  
Atención todas O.S. y Particular  
WSP 2317-459471

## BOMBEROS

**URGENCIAS: 100**  
**EMERGENCIAS: 612642**  
**ADMINISTRACION: 611200**

**PROFESIONALES**

**Dr. Luis Francisco Raimundo**

Médico Cirujano - Especialista Jerarquizado  
Clínica Médica  
M.P. 70583 - M.N. 44603

Consultorios Médicos Corrientes  
Corrientes 947 - 9 de Julio  
Atiende de Lunes a Viernes de 16 a 20hs.

Solicitar turnos Tel. 523212



**Dra. Ivana L. Arcaría**

Contadora Pública  
C.P.C.E.P.B.A.: T° 150 F° 150 Leg. 38979/0  
Impuestos, Monotributo, Liquidación de Sueldos, AFIP,  
ARBA, Planes de Pagos, Habilitaciones Municipales.  
Administración de Consorcios  
Lunes a Viernes de 9 a 12 y de 17 a 20hs.  
e-mail: ivana.arcaria@gmail.com  
Cel: 02317-15-465581 - Roca 731, 9 de Julio (BA).

**Dr. Malcom Cardinali Ré  
Abogado**

Universidad Nacional de La Plata  
Robbio 893 - 9 de Julio - Tel: (2317) 474307  
cardinalimalcom@hotmail.com

REPARACION HISTORICA - CONSTITUCION DE SOCIEDADES CO-  
MERCIALES - SOCESIONES - CONTRATOS - LABORAL - ALIMEN-  
TOS - REGIMEN DE COMUNICACION - RESTRICCION PERIMETRAL  
- ACCIDENTES DE TRANSITO - COBROS EJECUTIVOS - NEGOCIA-  
CION DE DEUDAS - ACCION DE AMPARO - DESALOJOS - CARTAS  
DOCUMENTO - JUBILACIONES

**Dr. Cardinali Ré,  
Braian A.**

Médico Esp. en Cardiología

M.P 118.505 - M.N 156.696  
Universidad Nacional de La Plata.  
Ex Residente Htal San Juan de Dios de La Plata.  
Director de Revista Científica de CONAREC.  
Consultorios Salta Salud: Salta 1354 - Tel: 02317-522612

**Dra. Andrea Casas**

Médica Psiquiatra.

MP N° 71172  
MN N° 108.952

**Consultorios: Salta Salud  
Salta 1354 - Tel. 522612**

**CONSULTORIO ODONTOLOGICO**

**Dra. María Marta Ferreyra**

M.P. 70.525

Especialista en Prótesis

Urquiza 1750

Cel. 02317-15-462936

**Silvia A. Lamana**

ABOGADA - UBA

ACCIDENTES - LABORALES - ART  
DESPIDOS - SUCESIONES

MENDOZA 1239

9 DE JULIO

CEL. 2317-446382

**KENNY ESTUDIO JURIDICO**

MITRE 654

Dr. Carlos Kenny Dr. Patricio Kenny

Dra. Ma. Cecilia Maestrutti

Reclamos Laborales - Despídos - Accidentes de Trabajo - ART

CEL. 02317-15-446297 / 02317-15-403860

**ESTUDIO JURIDICO**

**GHERGO - PIGNATARO**

DR. ROBERTO A. GHERGO

DR. SERGIO A. PIGNATARO

DRA. VICTORIA PIGNATARO

Accidentes de tránsito - Laboral -

Sucesiones - Cobros

Libertad N° 502 - Telefax 2317 - 522462

E-Mail: estudiogp@ceystel.com.ar

PROTEGE TU COSECHA, ASEGURA TU FUTURO

**Seguros de cereales**

Adaptados a tus necesidades, cubriendo desde pérdidas por  
granizo, incendio, viento o merma de rendimiento

Asegurá tu inversión y garantizá la estabilidad de tu producción

Contactanos hoy mismo y asegura la tranquilidad de tu campo

**GESTORIA "GABRIEL J. ARANDA"**

Avda. 25 de Mayo N° 1528 - 9 de Julio - Tel. 423557  
Mail: estudioaranda@gmail.com - (Mat. 78206)

**DRA. LORENA N. ARANDA**

Médica Oncóloga

Especialista en Cuidados Paliativos

Tratamiento del Dolor

Consultorio Sistema Salud Mental

Corrientes 753 - (02317) 427475

**Dr. Gerardo Alberto Fiks**

Médico Especialista Consultor en

Psiquiatría y Psicología Médica

M.N. 98.292 - M.P. 111.417

Director Médico del de Neurociencias de 9 de Julio

Miembro Fundador de ACEDEN

Atiende en Indeneu - Av. Vedia 622 - 9 de Julio

Tel. 02317-612858

www.indeneu.com.ar - www.aceden.org

**Dra. Ranieri Elizabeth N.**

Médica

M.N. 120208 - M.P. 228568

**PATOLOGÍA MAMARIA**

Cirugía gral. Médica legista

Miembro de la Sociedad Argentina de Mastología

Centro Médico Vitae

San Martín 966 - Tel. 02317-433508



**OFTALMOLOGÍA**

**DRA. LUCIA BARBIERI**

MÉDICA OFTALMÓLOGA

MÉDICA - UBA - M.P. 71182 - M.N. 132142

ATENCIÓN POR TURNOS

WhatsApp (02317) 408848

CONSULTORIO

Ramón N. Poratti N° 2008

Auditoría de estados contables.  
Asesoramiento impositivo y liquidaciones.  
Sociedades. Sueldos y cargas sociales.



www.viegas.com.ar

+54 9 2317 52-2753

Av. Vedia 525 - E. Urb 21 p/° A @ julian.viegas@viegas.com.ar

**Dr. Benedetti, Guillermo**

M.P.93442

**Dr. Gentile, Federico**

M.P.70998

**Dr. Stickar, Federico**

M.P.93855



Lunes

Martes

Miércoles

Jueves

Viernes

8 a 12 hs.  
16 a 20 hs.

8 a 16 hs.

8 a 12 hs.  
14 a 18 hs.

**Mitre 833 - Tel. 02317 610797**

**indeneu**

**INSTITUTO DE NEUROCIENCIAS  
9 DE JULIO**

Terapias individuales - Psicoterapias Breves  
Terapia Grupal/Familiar Diagnóstico Integral  
Psicodiagnóstico - Mapeo Cerebral Computado - E.E.G -  
Grupo de Autoayuda para Pacientes Fóbicos  
**Hospital de Día GRATUITO PAMI/IOMA**

Director Médico

Dr. Gerardo Fiks  
M.P. 111417

Director Asociado

Dr. Barroso Fernando  
M.P. 70889

Departamento de Psicología

Lic. Pozzo Lorena  
Lic. Luna Rocio  
Lic. Russo Fernando  
Lic. Carmen Hevia

Departamento de Neurología

Dr. Saizar Roberto  
M.P. 445984

Departamento de Clínica Médica

Dr. Bercovich Javier  
M.P. 18081

Avda. Vedia 622 - Telefax: 02317-612858  
E-mail: indeneu@hotmail.com - www.indeneu.com.ar

**Farmacia de Turno**  
de 8,00 a 8,00 hs.

**HERNANDEZ**  
Mitre 1128  
Tel.: 610205/422205

**POTENTE**  
Mitre y Levalle  
Tel.: 422137

**ANDRADA**  
Mitre y San Juan  
Tel.: 521115

**TELEFONOS UTILES**

ABSA ..0800.999.2274/422382  
ALCEC.....524571  
ANSES.....130/ 422416/426642  
Canal local.....0800.555.0194  
CPA (CEPAS).....430255  
CEPRIL.....522320/523474  
CEYS emerg luz/ gas.....521600  
Clinica Independencia...431038  
Clinica Salud Mental....422834  
CLYSA.....522222  
Correo Argentino.....422418  
Diario Tiempo.....430285  
Diario El 9 de Julio... 432532/430798  
Emp Pullman Gral Belgrano.. 423178  
Emp Sanz.....425904  
Emp Chevallier.....423178  
Emp Talp.....475204  
Emp Plusmar.....612547  
Nandu d S/MD carga...612547  
Emp Via Bariloche.....523045  
Emp Central Argentino...423178  
Est. de Ferrocarril.....431871  
INDENEU.....612858  
Juzgado de Paz..427255/427315  
Municipalidad.....610000  
PAMI.....427065/424395  
Patrulla Rural....431100/432955  
Policia.....422010/423452  
Seg Vial (caminera) .....422250  
Radio 89.9 FM Maxima...524899  
Radio 911 FM....15532452  
Radio Cadena Nueve....521333  
Radio city Fm.....521031  
Radio Eco FM.....612222  
Radio Amanecer FM.....613208  
Radio el Tren FM.....428010  
Radio Forty FM.....517609  
Rdio Victoria FM.....520520  
Radio Ozono FM.....426900  
Regist. de las Personas...422402  
Terminal de Omnibus...432828  
Transito.....0800.999.3112  
Tomografias IMC.....431731  
Salas Velatorias.....524040

**CLUB DE LEONES**

**Nueva entrega de premio de la rifa**

Días pasados, en su sede, el Club de Leones

de 9 de julio realizó una nueva entrega de premios de su rifa N° 13. En esta ocasión fue beneficiada la convecina Olga

Barrera, con el N°5659 del sorteo realizado el día sábado 28 de junio y que tuvo como premio una Orden de Compra de \$80.000. En la foto la ganadora recibe el premio de manos del León Rubén Ávila.



† **VICTOR HUGO CARDOZO**  
(Q.e.p.d.)  
Falleció en 9 de Julio a los 45 años

Su compañera Gabriela, sus hijos, su madre, sus hermanos y demás familiares y amigos participan a sus relaciones su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados el día 08/07/2025 a las 10 hs. previo responso en sala velatorias.

SALA N° 2  
**SERVICIO SOLIDARIO DE SEPELIOS DE LA CEYS MARIANO MORENO**  
Tel 524040/ 520279

† **RODOLFO OSCAR FERNANDEZ (CLARITA)**  
(Q.e.p.d.)  
Falleció en 9 de Julio el 08/07/2025 a los 66 años

Su esposa María Alejandra Marsula, sus hijos María José, Jesús y Noelia Fernández, sus hijos políticos Luciano Barroso, Diego Monje y Noelia Balbo, nietos Brisa, Bautista, Sara, Milena y Paolo, hermanos Ernesto Omar y Clara Carmen Fileccia, Pedro Ismael y José Luis Fernández, hermanos políticos, sobrinos y demás familiares y amigos participan a sus relaciones su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados el día 09/07/2025 a las 11 hs. en el cementerio local previo responso en sala velatorias.

SALA N° 3  
**SERVICIO SOLIDARIO DE SEPELIOS DE LA CEYS MARIANO MORENO**  
Tel 524040/ 520279

† **HERMINIA ALVAREZ**  
(Q.e.p.d.)  
Falleció en 9 de Julio a los 91 años

Sus hijos Carlos Vuviel y Silvia Álvarez, sus hijos políticos Claudia Ruíz y Roberto Fassler, nietos Andrés y Guadalupe Vuviel, Sofía Fassler, nieta política Alejandra Orejon, bisnieto Valentino Vuviel, Cecilia Lui y demás familiares y amigos participan a sus relaciones su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados el día 08/07/2025 a las 15 hs. en el cementerio de Carlos María Naon previo responso en sala velatorias.

SALA DE CARLOS MARIA NAON  
**SERVICIO SOLIDARIO DE SEPELIOS DE LA CEYS MARIANO MORENO**  
Tel 524040/ 520279

† **EDEL SUSANA ANCA VDA DE HERRERO**  
( Q.e.p.d.)  
Falleció en Junín a los 84 años

Sus hijos Alejandro y Silvina sus hijos políticos Miguel y Graciela, sus nietos Valentino, Francisco, Valentina, Camila y demás familiares y amigos participan a sus relaciones su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados el día 08/07/2025 a las 09 hs. previo responso en sala velatorias.

SALA N° 3  
**SERVICIO SOLIDARIO DE SEPELIOS DE LA CEYS MARIANO MORENO**  
Tel 524040/ 520279

**CEPRIL TIENE A LA VENTA ESTA RIFA: SORTEOS MENSUALES SORTEOS ESPECIAL POR PAGO CONTADO SORTEOS FINAL NOVIEMBRE 2026 1, 2, 3 Y 4 PREMIO**

CEPRIL AYUDA, AYUDE A CEPRIL

**CEPRIL CORONA DE PESAME**

Bonfiglio, Gladys 520838  
Ditrapani, Susana 15 - 401267

**TAPICERIA Rioja**

CORTINAS  
ALMOHADONES  
ALFOMBRAS  
TOLDOS

de Marcelo F. Pérez  
decoracionesytapiceriarioja@gmail.com

LA RIOJA 1257 - 9 DE JULIO - TEL. 423031  
TEL. 613031

Municipalidad de Nueve de Julio  
Provincia de Buenos Aires  
Argentina

**EDICTO**

POR 5 DÍAS- LA Municipalidad de Nueve de Julio cita y emplaza, ante el fallecimiento de la señora Espósito, Fátima Natalia, DNI 27850587 a quienes se consideren herederos y/o con derecho, dar cumplimiento a lo dispuesto en el Artículo 10, Segundo Párrafo de la Ordenanza N° 4767/09; es decir, **presentar la correspondiente Declaratoria de Herederos**, la cual debe tramitarse de forma privada en el ámbito judicial, a los fines de proseguir con los trámites de regularización del inmueble objeto del citado Expediente. -

**Coronas de Caridad**

CARITAS ARGENTINA

Llamar a:

Maria: 2317 458362  
Norma: 2317 537578  
José 2317 401066

**Bonilla Viviana**

\* Enfermera - M.P. 42.886  
\* Pedicura y Manicura - Mat. N°931  
\* Rapado y Colocación de Aros a Recién Nacidos.

- Servicio a Domicilio -

TEL. CELULAR : 2317-529870  
ALSINA N° 2731 - 9 DE JULIO - PCIA DE BS. AS.

# HOROSCOPO

## Aries

Este será un día de gran actividad y movimiento, tanto físico como intelectual. Un día positivo y fructífero, pero también muy dinámico y lleno de imprevisto, aunque todo dentro de un contexto armónico y constructivo. Muy favorable para los viajes y relaciones o contactos en general. Protección o ayuda de amigos.

## Tauro

Hoy te enfrentas a un día de gran actividad, pero que también será rico en problemas y preocupaciones, aunque, por suerte, ninguna de ellas va a ser realmente grave. La cuestión va a ser, sobre todo, que los acontecimientos van a ir en una dirección, cuando a ti te hubiera gustado que fueran en otra muy diferente.

## Géminis

Una vez más es preciso advertirte que tengas precaución con tus asuntos financieros, sobre todo porque tendrás la tentación de dejarte llevar por impulsos o intuiciones, y no tanto por tu lado más frío y racional. Sobre todo, ten prudencia a la hora de realizar alguna importante inversión o en iniciativas de negocios.

## Cáncer

No te enfades o te pongas nervioso por asuntos que, en realidad, no tienen importancia, aunque a ti quizás te afecten mucho a nivel emocional. Sobre todo, no debes olvidar que en este momento tienes a las dos influencias más afortunadas transitando por tu signo, el Sol y Júpiter, y ninguna calamidad de ha de ocurrir.

## Leo

En el día de hoy, a lo largo de muchos momentos, te sentirás impotente, o al menos muy limitado, para poder hacer aquello que deseas, o tomar las decisiones que creas más convenientes. Quizás te veas obligado o permanecer más en segundo plano, aunque eso no era lo que tú querías. Pero se trata de algo puntual.

## Virgo

Hoy debes tener algo más de cuidado, o más reflexión, a la hora de tomar decisiones o llevar a cabo determinadas iniciativas a nivel laboral, financiero o mundano, en general. Aunque últimamente atraviesas una coyuntura más favorable, sin embargo, no debes olvidar que te asechan numerosos adversarios o enemigos.

## Libra

Aunque hoy tendrás un día de abundante trabajo y esfuerzo, también va a ser, al mismo tiempo, un día de gran ilusión y de un mayor optimismo del que sueles tener habitualmente. Finalmente, los acontecimientos te darán la razón y tu sacrificio habrá merecido la pena, porque el día terminará mejor de lo que empezó.

## Escorpio

Inquietudes, preocupaciones o nerviosismo en relación con la economía y los asuntos materiales, que estarán provocadas por algún gasto imprevisto, o quizás algún dinero que esperabais, pero que de momento se va a retrasar; o, finalmente, un posible negocio que no ha salido como esperabas. Pero al final se arreglará.

## Sagitario

Hoy te sentirás impulsado a tomar decisiones, o afrontar algunos asuntos que habías ido dejando para más adelante, ya sea en el trabajo, finanzas u otros ámbitos de tu vida, incluyendo el terreno personal y familiar. Algo en tu interior te va a impulsar a poner en orden tu vida y no aplazar las iniciativas que debes tomar.

## Capricornio

Es el momento de tomar una decisión en el amor, o algún ámbito realmente importante de tu vida íntima o familiar. Va a ser un día feliz, porque se hará realidad algo que deseabas desde hacía mucho tiempo, aunque te llegará por caminos diferentes a los que esperabas. Placeres o felicidad que, finalmente, se consolidan.

## Acuario

Hoy vas a tener un día especialmente importante, o intenso, en torno al dinero y los asuntos materiales. Por un lado, tendrás que hacer frente a más gastos de los que esperabas; aunque también, por otro, se verá compensado por ingresos inesperados y buenas noticias relacionadas con las finanzas. El balance será bueno.

## Piscis

Hoy te espera un día agri dulce, con buenas noticias, o algún éxito, relacionado con los asuntos materiales o el trabajo; pero, al mismo tiempo, con algún acontecimiento doloroso, o algún disgusto, relacionado con tu vida sentimental o familiar, aunque esto último no tiene por qué ser algo fatal e irreversible. Ten paciencia.

# CLASIFICADOS

CLASES PARTICULARES DE CONTABILIDAD. Wsp 2317 540509. Florencia Monforte.

SE OFRECE Sra para cuidado de Sras mayores, hacer reemplazos, cuidado de niños. Disponibilidad horaria

a partir de las 13 hs. referencias comprobables. Cel 2395- 405404 ( 9 de Julio) (V 1/8)

VENDO lámparas rústicas de pie \$ 80.000, 2 cubiertas 205/55/16 \$ 80.000, colchón 2 plazas \$ 280.000, 6 sillas

de caño \$ 200.000. Tel 2317- 55-6830 (V4/7) ----- LAVAMOS acolchados, frazadas, alfombras, ropa en general. Retiro y entrego sin cargo. Tel.

2317- 55- 6830 (V4/7) ----- ALQUILO CASA centrada tres habitaciones cocina living garage baño y patio.Tel. 2317 400150

**CUIDADORA DOMICILIARIA.**  
También cuidados en centros hospitalarios.  
Limpieza. Con referencias. disponibilidad horaria. Mirian.  
TEL 2317- 408726 (v15/7)

**VENTA DE CUATROS NICHOS**  
EN EL CEMENTERIO LOCAL  
Comunicarse con 02317-15-400868

**ALQUILO DEPARTAMENTO EN LA PLATA**  
Zona de Parque Saavedra. Amplio. Interno. Luminoso. De 2 dormitorios. Con expensas. Cel 2317-15-46-8197 (V 20/7)

**ABERTURAS SHOFAR**  
ABERTURAS A MEDIDAS Y ESTANDAR.  
**Ahora fabrica tu mosquitero en el día**  
en Mitre 1948 - Cel. 403102

**BIANCHI ELECTROREPARACIONES**  
NUEVA DIRECCION FREYRE 1145  
**SERVICIO OFICIAL**  
Patriot  
Electrolux  
REPARACION DE TODAS LAS MARCAS DE LAVAPROPAS, ELECTRODOMESTICOS Y MICROONDAS. PEQUEÑOS ELECTRODOMESTICOS  
TEL. 425643  
martinreuberling@hotmail.com

**RURALES VALINOTI**  
Luis A. Valinoti  
Acc. Pte. Perón 1795 - C.P. B6500 - 9 de Julio - Bs. As.  
Teléfono: (02317) 4-32332  
Celular: (02317) 15-445930  
Email: info@ruralesvalinoti.com.ar

- Mangas
- Cargadores
- Casillas de Operar
- Tranqueras
- Postes
- Alambres
- Varillas

**SE VENDE CAMINADORA ELECTRICA**  
Dimensiones del producto: 171 x 72 x 129 cm  
Peso: 74Kg Motor: 2HP Velocidad: 0.8 - 16 km/h. Inclinación Electrónica: 0 - 15%  
Peso máximo del usuario: 120kg  
Cualquier consulta, llamar a 2317-416715

**SE BUSCA CASA PARA ALQUILAR**  
Que cuente con dos habitaciones  
Cualquier información por favor llamar a 2317-408726

**PERSONAL CON REFERENCIAS PARA ESTABLECIMIENTO AGROPECUARIO**  
ZONA 25 DE MAYO A 15 KM DUDIGNAC.ESENCIAL MANEJO DE HACIENDA, FEED-LOT, MIXER, MAQUINAS AGRICOLAS Y ROLLOS.- SE OFRECE CASA AMUEBLADA PARA MATRIMONIO Y DOS HIJOS COMO MAXIMO.-  
ENVIAR CURRICULUM A estudio-asenjo@sinectis.com TE 011-4311-5529 (V 11/7)

**RICARDO ALBERTO AROCAS**  
MARTILLERO Y CORREDOR PUBLICO  
**OPORTUNIDAD DE INVERSION**  
Dpto en La Plata. En planta baja, dos ambientes, amplio patio. Sin expensas. Calle 21 e/ 65 y 66. Valor: u\$s 39.500  
Av Mitre 1509 • 9 de Julio (Bs As) • 6500  
Tel: (02317) 524139 • Cel: (02317) 15 457187  
ricardoarocaspropiedades@gmail.com

**VEA ESTOS MISMOS CLASIFICADOS EN NUESTRA WEB**  
**PROMO CLASIFICADOS**  
RECORTE ESTE CUPON, PRESENTELO EN NUESTRA REDACCION Y POR SOLO  
**\$ 300** SU AVISO SERA PUBLICADO DURANTE 3 DIAS (CORRIDOS SIN EXCEPCION)  
MAXIMO 30 PALABRAS  
**LOS CLASIFICADOS SE RECEPCIONAN SOLAMENTE POR LA MAÑANA.**

# La Biblioteca José Ingenieros presenta obras y proyectos

Iniciando el mes de julio, la institución presenta renovaciones en su edificio, un lugar emblemático y reconocido de nuestra ciudad.



Durante el trimestre de abril a junio llevaron adelante un mural comunitario en todo el exterior de la Avenida San Martín, obras en sus veredas y canteros; y a pedido de los artistas se agrandó el escenario en la sala cultural.

Todos estos cambios y avances son fruto de la cuota mensual de los socios que la institución tiene, del público que asiste a las funciones y principalmente en estas acciones es gracias a comercios y empresas de la ciudad que se convierten en sponsors con el fin de cumplir los sueños.

Durante el mes de julio está activa una campaña para nuevos socios con un valor fijo por los primeros seis meses si abonan todas las cuotas juntas. Se recuerda que la biblioteca cuenta con sector infantil, adolescentes y adultos, abarcando todos los géneros y últimas novedades.

Como ya es costumbre hace años, bajo el lema "Todos a la biblio", la institución ya lanzó una agenda recargada de planes para vacaciones de inviernos invitando a las familias e infancias a compartir y disfrutar de talleres, circo, magia,

títeres, teatro y de una gran sorpresa, se inaugurará estas vacaciones la primera escultura literaria de la ciudad, con Mafalda, que a la vereda de la biblio.

La comisión directiva y quienes trabajan en la institución, agradecen a la comunidad entera y a los medios por tanto apoyo recibido en sus 92 años, recordando que seguirán tras el mismo lema que tiene la institución desde sus inicios "alas al conocimiento y vuelo a la imaginación". Toda la información y novedades en las redes @biblio\_jose\_ingenieros



## Quedó inaugurada la muestra de Emmanuel Anzorena



Como estaba previsto, ayer, en el centro de exposiciones de la Terminal de Omnibus, quedó inaugurada la muestra "El arte como medio" de Emmanuel Anzorena. Este espacio dedicado a las artes visuales está impulsado por la dirección General de Cultura, que mes a mes suma exposiciones de artistas locales. "El arte como medio" es un recorrido por diferentes momentos de su vida y en cada una de ellas utiliza distintas técnicas, abarcando universos contados a través de la pintura con un

aspecto mágico y surrealista, luego trazos en lapicera, lápices de colores y una serie de su casa de la infancia con acuarelas.

El artista, a través de los años estuvo investigando con los materiales que tenía a mano, pintó banderas de la promo, murales, en vivo en muchos eventos, aprendió a tatuar, realiza máscaras y caretones, da talleres en la EACC y continúa explorando. Acercate a conocer la obra de este talentoso y autodidacta artista nuevejulense.



Agente Oficial

**SURREY**

El aire que tu vida necesita

**TODO PARA AGUA - GAS - CLOACAS Y SANITARIOS  
AIRE ACONDICIONADO Y CALEFACCION CENTRAL**

25 de Mayo 331  
Tel. 02346 - 430290  
silverah@speedy.com.ar  
Chivilcoy

Corrientes 525  
Tel. 02317-433357  
silverahnos@speedy.com.ar  
Nueve de Julio